

# *Dos oros para Cuba en Panamericano de Judo en México*

---



La Habana, 16 abr (JIT) .- Con dos metales dorados a cargo de Magdiel Estrada y Arnaes Odelín culminó la primera jornada para Cuba en el Campeonato Panamericano de Mayores de Judo en Guadalajara, México.

Estrada en la división de 73 kg solo debió combatir dos veces para llevarse el oro y los 700 puntos para el ranking mundial, cifra que en la próxima actualización podría situarlo con boleto directo a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El yumurino en semifinales dispuso en alargue a Regla de oro del local Eduardo Araujo, a quien le marcaron tercer shido (penalización) a los 6:27 minutos para decretar su descalificación.

En la final triunfó por wazari contra el peruano Alonso Wong. Los bronces se los llevaron el mexicano Gilberto Cardoso y el costarricense Julián Sancho.

Estrada antes del torneo en el Domo del Code de la capital de Jalisco tenía cupo para la capital nipona por cuota continental como el de mayor puntuación por la Isla después de los cinco en lugares de clasificación directa.

En el caso de Odelín fue la de más peleas celebradas para llegar al primer lugar en el podio.

Ella derrotó por wazari a la estadounidense Amelia Fulgentes por el pase a semifinales, fase en la que propinó ippon en solo 59 segundos a la también nortea Leilani Akiyama. Por el premio áureo se impuso en 5:09 minutos a la brasileña, Ketelyn Nascimento, a quien le marcaron hansoku make (descalificación).

La cubana debe ascender bastante desde el escaño 57 por 699 tantos cuando se sume y actualicen el escalafón. Su total de mil 399 debe asignarle el puesto de la cuota continental.

Con la plata de Polanco llegó otra buena noticia pues esa medalla le otorga 490 puntos.

Ya había ascendido al 35 con mil 588 tras otros buenos resultados en los grand slam de Tiflis, Georgia, y Antalya, Turquía. Seguramente el lunes venidero aparecerá en la zona verde reservada para los de acceso directo con total de dos mil 78.

Esas buenas esperanzas para Cuba fueron anteceditas este jueves por la salida de los organigramas de Maylín del Toro en 63 kg e Idalys Ortiz en +78, debido a resultar positivas en test PCR a la covid-19 según informaron a JIT fuentes médicas desde la sede.

Después de los resultados del inicio Brasil lidera la tabla por países con cosecha dos metales de cada tipo seguido de Cuba (2-1-0), Ecuador (1-1-2), Chile (1-0-0), México, Estados Unidos y Perú (0-1-2), y República Dominicana, Panamá, Canadá y Costa Rica (0-0-1).

Por Cuba cerrará este viernes Kaliema Antomarchi, quien iniciará por pase a semifinales versus la canadiense Coralie Godbout.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/254218-dos-oros-para-cuba-en-panamericano-de-judo-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**